
沖縄修学旅行の思い出 

～ 生徒たちの声 ～    沖縄修学旅行を終えて   

コロナで制限がある中での修学旅行で1月から４月に延期になった分ホテルの人数が変わった

り 1 番楽しみで自由時間だった班別行動が無くなったりなどたくさん変更もあり、不安もありま

した。でもなんとか沖縄に行くことができ、大きな問題もなくいい思い出として帰ってこれてよ

かったと思います。みんなで盛り上がった島唄ライブが一番楽しくこの学年でよかったと心から

思える瞬間でした。楽しい 3 泊 4 日をありがとうございました。 

私は、修学旅行本当に楽しかったです。1番はホテルです(^-^)コロナ禍で延期になったりして、

行けるのか不安だったけど無事に行けたのでとても嬉しかったです。全クラス集まるのは少なか

ったですが、この修学旅行でみんなの仲が深まったと思います。良い思い出ができました。 

私たち 75 回生はコロナの影響でこれまでたくさんの行事や高校生活さえも我慢する事ばかり

でした。だからこそ今回、修学旅行に行けたことはなによりも嬉しかったし、高校生活の 1 番の

思い出にもなりました。修学旅行に関わってくださった方々、先生方、75 回生のみんなには本当

に感謝でいっぱいです。ありがとうございました。 

修学旅行お疲れ様でした。私、実は最初そんなに乗り気ではなく、場所の変更や延期されるく

らいであれば中止になればいいとすら思っていましたが、今となっては楽しく終われたので本当

に良かったです。また、無事に修学旅行を終えられたのは全員の協力があってこそだと思うので

みなさんありがとうございました。あと 1 年ほど頑張りましょう。 

修学旅行委員として昼休みなどを利用して修学旅行を成功さるために頑張ってきました。コロ

ナで延期になり、予定の変更も多かったですが修学旅行に行けてよかったです。学年を引っ張っ

ていくことのやりがいと大変さを知り、この期間で自分が成長できる部分が多かったと思います。

これからの学校生活でもたくさん活かせることや課題が見つけられたと思います。まだまだ気付

けることがあると思うので、修学旅行委員として活動していた時間を無駄にしないようにしたい

です。 

長い間先延ばしだった修学旅行が終わりました。僕自身忘れられない思い出になりました。修

学旅行が終わって、これから始まるのは辛いと思われる受験生の日々です。お互い勉学に死なな

いように頑張りましょう。最後になりましたがとても楽しかったです。ありがとうございました。 

 

第 75回生修学旅行ブログにカラーバージョンを添付しています ⇒ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

兵庫県立山崎高等学校 

第 75 回生 学年通信 

No.25 R４. ５.11発行 


